



# あったかハートなお手紙

15



## ～未来をつくる 素敵な山内小学校のみなさんへ～

れいわがんねんど きょう お  
令和元年度が今日で終わります。

たった一日だけ、今日はお別れの日であり、明日は出会いの日となります。

しんぶん はっぴょう ふくこうちょうせんせい おお せんせいがた わか  
新聞での発表にもあったように、副校長先生をはじめ、多くの先生方とお別れです。学校  
を去られる先生方は口々に言います。「山内小学校で仕事ができよかった」「山内小学校の  
ことが好きだ」「山内小学校の子どもたちは素晴らしいかった」と。聞いていて、本当にうれし  
い気持ちになります。こんな方々がいたから、素敵な学校をつくることができたのだと……。

そして、こんな先生方につつまれた山内小学校のみんなは幸せ者だと……。

さあ、先生方の旅立ちです。改めて、感謝の気持ちをもって、お別れしましょう。



やまうちしょうがっこう さ せんせいがた まんかい さくら みおく  
山内小学校を去られる先生方を、満開の桜が見送ります

そして……日にちがかわり、明日から学校の新しい年がスタートします。

しん しん はい  
新2年生！新1年生が入ってきますよ。学校のこと、教えてあげてくださいね。お手本にも  
なれるかな。しん せいかつが べんきょう しゃかい か り か  
新3年生！生活科のお勉強にかわり社会科と理科がはじまりますよ。

しん はつ しゅくはくくしゅう たかお く おんがくかい きんか しん  
新4年生！初の宿泊学習（高尾）や区の音楽会に参加しますよ。新5年生！委員会活動な  
ど、6年生と一緒に学校を引っ張りますよ。そして、新6年生！学校再開までに、もう一度、  
やまうちしょうがっこう さいこうがくねん じぶん しょうがっこうせいかつさいご いちど  
山内小学校の最高学年として自分はどうするか、小学校生活最後の1年をどう過ごしていく  
のか、1年後の自分はどんなふうになっていたかなど……少し考えておいてくださいね。